
Martin Bader
Beitrag von „eintakter“ vom 25. Juli 2014, 16:38

selbstverständlich fordere ich den direkten wiederaufstieg! wir haben roundabout 10-14
millionen auf der kante, punkt 1. und punkt 2, je länger wir da unten bleiben desto mehr nähern
wir uns den 60gern an und entfernen uns von freiburg oder augsburg! je länger wir da unten
bleiben desto weniger wollen wirklich gute junge spieler zu uns. je länger wir da unten bleiben
umso schmerzhafter wird der verlust bei fernsehgeldern kurz gesagt, je länger wir da unten
bleiben desto mehr sind wir am arsch. also kann nichts anderes als der direkte wiederaufstieg
das ziel sein.
falls sich bader noch an irgendwas messen lassen müsste (muss er ja nicht, wie die aoMV
zeigte) dann wäre es der Aufstieg!
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